
2017/1/12	記：吉原	

	

日時：2017 年 1 月 12 日	11:30～12:30	

場所：サービスセンター会議室	

出席：丸山、花上、田中、吉原（敬称略）	

欠席：辻（敬称略）	

	

丸山さん作成の「1月役員会議資料」を基に下記のとおり討議した。	

	

１．「町長と語ろう」より	

・光回線については希望があると思う、東京オリンピックまでには回線を通してもらいたい。	

・先日、土屋町議と話す機会があり、光の件を相談した、「議会でも質問したい」と言ってもら

えた。（丸山）	

	

２．セブンの行政サービス	

	 管理センターから依頼してもらうよう連絡会議で依頼した。	

	

３．健康推進イベントチラシの作成について	

	 2 月 5 日のちらしの確認の上、配布を決定。	

	

４．森の里について	

・３月頃に新メニュー？	

・３ヶ月過ぎているが方向性見えない、従業員に聞いても何も知らされていない、相談も無い

よう。（丸山）	

・１２月のコンサート良かった、今期の最後に“森の里”で何かやりたい（丸山）	

	 試しに役員のお別れ会で、シンガーソングライターにお願いしたい。	

	 マジシャンにも声をかけてみる。	

	 8 月の盆踊りのとき、呼びたいバンドもある。	

	

５．定期大会に向けての準備	

	 3 月 26 日開催。	

	

・会計監査	

・各部会、今期の活動報告、来期の活動報告（議案書）	

・委任状の準備	

	 田中さんは顧問。	

	 文化推進に関してお願いしたい人がいる。（花上）	



	

６．その他	

・役員名簿の整理をどうするか。	

・森のサイトにテレビを置いて区民の会ニュース動画を流したい。（丸山）	

	

以上	



	

１月役員会議議事	

	

１．「町長と語ろう」より	

	 ・光回線については希望があると思う、東京オリンピックまでには回線を通してもら

いたい。	

	 ・先日、土屋町議と話す機会があり、光の件を相談した、「議会でも質問したい」と

言ってもらえた。	

	

２．セブンの行政サービス	

	 管理センターから依頼してもらいましょう、吉原さんから連絡会議で話して下さい。	

	

３．健康推進イベントチラシの作成について	

	

４．森の里について	

	 ・３月頃に新メニュー？	

	 ・３ヶ月過ぎているが方向性見えない、従業員に聞いても何も知らされていない、相

談も無いよう	

	 	

	 ・１２月のコンサート良かった、今期の最後に“森の里”で何かやりたい（相談）	

	

５．定期大会に向けての準備	

	 ・会計監査	

	 ・各部会、今期の活動報告、来期の活動報告（議案書）	

	 ・委任状の準備	

	

６．その他	

	

以上	

	


